



**10 Pièces**

**325 m<sup>2</sup>**

**Réf. 10347**

**3 950 000 €**

**Valbonne**

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Co-exclusivité : un magnifique manoir provençal en pierre avec piscine et tennis, niché dans une propriété CLôturée de près de 5000 m<sup>2</sup> de jardins paysagers. La maison dispose de 6 chambres spacieuses et 7 salles de bains luxueuses, dont une magnifique suite parentale dotée d'un dressing et d'une grande terrasse. La cuisine/salle à manger ouvre sur une belle terrasse extérieure avec vue panoramique jusqu'à la mer. Le premier étage comprend un grand salon ainsi qu'une salle de sport. La propriété est entourée de jardins paysagers matures avec des palmiers établis et des pins majestueux. Il y a une ...

Co-exclusivité : a magnificent provençal stone manor with swimming pool and tennis court nestled on fenced grounds of almost 5000 m<sup>2</sup> of landscaped gardens. The house has 6 spacious bedrooms and 7 luxurious bathrooms, including a magnificent principal suite with a dressing room and a large terrace. The kitchen/dining room opens onto a beautiful outdoor terrace with panoramic views down to the sea. The first floor offers a large living room and a gym room. The property is surrounded by mature landscaped gardens with established palm trees and majestic pine trees. There is a large private heated ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE**

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

